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Zusammenfassung

        
In einer klinischen Doppelblinduntersuchung wurde an insgesamt 40 depressive Patienten randomisiert und unter standardisierten Bedingungen täglich 75–150 mg DIMETACRIN oder IMIPRAMIN verabreicht. Beide Behandlungsgruppen zu je 20 Patienten waren nach Geschlecht, Alter und diagnostischer Gruppierung homogen. Die Beobachtungsdauer erstreckte sich über 2 Wochen. An Variabein wurden am 0., 1., 5., 10. und 14. Tag Blutdruck, Pulsfrequenz, orthostatische Regulation, Speichelmenge, Häufigkeit der optischen Inversion (Necker-Würfel) sowie die Depressionstiefe bestimmt. Im Vergleich der vegetativen Variabein untereinander ergab sich für die IMIPRAMIN-Gruppe gegenüber der DIMETACRIN-Gruppe in signifikanter Weise ein initialer diastolischer Blutdruckabfall und eine durchgehende Tachykardie und Salivationshemmung. In der Beeinflussung der psychopathologischen Symptome unterschieden sich die beiden Substanzen hingegen nicht. DIMETACRIN zeigte somit gegenüber IMIPRAMIN bei gleicher thymoleptischer Potenz ein deutlich geringeres Ausmaß an Nebenwirkungen.


      
        
Summary

        
In a double-blind clinical trial, 75–150 mg DIMETACRINE or IMIPRAMINE were daily given to 40 depressive patients, randomly distributed and under standardised conditions. Each treated group of 20 patients was homogenous with regard to sex, age, and diagnostic category. The observation period was 2 weeks. On days 0, 1, 5, 10 and 14 the following variables were measured: blood pressure, pulse frequency, orthostatic regulation, salivation, optical inversion frequency (Necker cube) and the depth of depression. The IMIPRAMINE group was found to have a significant decrease in initial diastolic blood pressure, a continuous tachycardia, and a continuous inhibition of salivation as compared with the DIMETACRINE group, for the autonomic variables. No difference between the two substances was found in their effect on the psychopathological symptoms. Thus DIMETACRINE was shown to have the same thymoleptic potency but with less side effects than IMIPRAMINE.
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